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四宮小学校・北巣本小学校 設立準備会 

HP からは、カラーでご覧
ら ん

いただけます 

令和７年度の主な動きを話し合いました。 

に ２/25（火）に第６回 四宮小学校・北巣本小学校「設立準備会」を開催しました。今回の準備会では、  

校名の方針を改めて委員に報告するとともに、令和７年度の主な動きについて情報共有を行いました。 

前回の設立準備会だよりにて、令

和８年度から四宮小学校の校名を

使用する旨をお伝えしました。そして、

今回の準備会では令和８年度から

令和 10 年度までの３年間について

は、北巣本小学校の敷地で、北巣

本小学校と四宮小学校が統合する

ことになるため、この３年間の校名等

について配慮することはできないかとい

った地域・保護者のみなさんからの意

見なども踏まえ、令和８年度の校名

については、左記の方針で進めていく

ことを教育委員会より報告しました。 

校名について 

令和７年度の主な動きについて 

通学路について 
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からもご意見 

可能です！ 

通学路（四宮小学校の児童が北巣本小学校敷地に通う際の通学路）については、これまでの試し歩きや設立準備会で

の意見聴取などから、通学路案ができています。今後、Ｒ７年度には、児童生徒の登校練習なども行い、最終的に通学路を

決める予定です。あわせて、安全対策についても関係課等と連携し、引き続き進めてまいります。 

※現在の想定であり、今後変更する可能性があります。 

教育活動について 

門真市立四宮小学校・北巣本小学校統合整備基本計画より 

現在、両校では、各校が実施している取組などを教職員間で洗い出している状況です。Ｒ７年度では、どのような学校をめざすのか、

どのような教育活動や行事等をどの時期にどう行っていくのかなど、具体的な内容について検討を進めていく予定です。あわせて、新校舎

建設に向けて、教職員や子どもたちなどにワークショップを実施し、意見を聴取する予定であることをお伝えしました。 

建物について 

仮設校舎等のおおよその位置や今後

の建設スケジュール等について説明をしま

した。 

場所については、旧北巣本幼稚園側

に設置をする予定をしています。また、西

側の門の整備も予定しています。さらに既

存校舎についても、児童が少しでも安心

かつ快適に学校生活を過ごすことができる

よう、現在普通教室として使用していない

一部の教室にエアコンを設置するなどの整

備も行う予定です。あわせて、一部トイレ

の機能復旧、洋式トイレの設置、個室扉

の設置なども予定しております。いずれも

７月以降に学校と調整の上、児童の安

全に留意し、実施する予定です。 

以上の情報などについて、準備会にて

報告をさせていただきました。 

                                                                   

委
い

員
い ん

からの主
お も

な意
い

見
け ん

 

令和８年度の校名に対しては、北巣本に配慮していただきありがたいが、令和 11 年について、まだ四宮小学校と 

なることに私個人としては納得していない。校名を四宮とした会議の資料や議事録等を示してほしい。 

公募がよいという意見が第４回で多かったのに、なぜ第５回では四宮にしたい意見が多数となったのかが納得いか

ない。150 年の歴史という点で四宮を特別扱いするのか。四宮の土地に戻るのだからＲ11 は四宮北巣本小でよい。 

仮設校舎建設で、北巣本の子どもたちが我慢を強いられるのではないか。 

校名は、Ｒ８は「北巣本四宮小学校」 、Ｒ11 は「四宮小学校」とする方向となりますが、引き続き、

Ｒ８に向けた校舎等の整備や通学路の安全対策等、そしてＲ11 の新校舎建設に向けた学校づくりと、

そこへの教職員や子どもたちなどの参画等も含め、取り組みを進めてまいります。 
（教育委員会） 

      

  
     

                          

      

                          

        

                          

                                   

     

                          

               

   

         

      

  

                                     

       

  

 委員の多数が、この校名変更のイメージでよいと言っている。 

 賛成・反対については、それぞれの思いがあり、この場でこれ以上議論しても話がまとまらないと思う。反対なの

であれば、個人的に反対をされればよい。最終的には教育委員会に決定してもらったらよいのではないか。 

児童の教室については、

現校舎を活用し、仮設

校舎については、主に放

課後児童クラブ及び防

災備蓄倉庫として活用

する予定です。 


